



{youtube}http://www.youtube.com/watch?v=l2WvUR41XQ8{/youtube}

Camilo Rojas - Fotos: Gorka González y Casimiro Castaño - Cubainformación.- Este sábado 14 de Junio más de 110 delegadas y delegados de organizaciones del Movimiento de Solidaridad con Venezuela desarrollaron una intensa jornada de trabajo en los locales del Albergue juvenil de la ciudad vasca de Bilbao, en la segunda jornada del XI Encuentro Estatal de Solidaridad con Venezuela Bolivariana.

[El Movimiento de Solidaridad con Venezuela decidió en Bilbao plantar cara a la guerra mediática \(+ Fotos\)](#)

[Multitudinario y emotivo acto abrió en Bilbao Encuentro de Solidaridad con Venezuela Bolivariana \(+ Video y Fotos\)](#)

La jornada tuvo momentos particularmente emotivos, como el homenaje a Javier Romero Gurich, impulsor durante años de estos Encuentros, que falleció hace unos días. Durante el homenaje, en el que integrantes de la Plataforma Bolivariana de Madrid, a la que pertenecía,

recordaron su militancia de años por la justicia social y en favor del proceso socialista venezolano, estuvo presente su compañera, su hija y su hijo.

Durante la mañana, una charla-debate sobre "Los mecanismos de la guerra económica contra la Revolución Bolivariana" impartida por el actual Embajador Mario Ricardo Isea Bohórquez, que hizo un análisis histórico-económico del pasado pre-revolucionario y del proceso de avance en el control político y económico en materia extractiva, ley de tierras, ley de pesca, la reforma Constitucional para la toma del control estatal del sistema productivo, y las leyes en pro de la diversificación de la economía, que ha implementado el gobierno revolucionario.

La inversión social, las reservas internacionales, la reestructuración de las relaciones comerciales internacionales, la biodiversidad productiva, y demás avances en materia económica se detallaron y se cuantificaron comparativamente con el pasado de Venezuela y con otras economías regionales y mundiales.

Los diferentes mecanismos de bloqueo económico, tanto interno como externo, que la oposición ha implementado, así como la injerencia del imperialismo fueron denunciadas y desnudadas en un análisis de la actualidad en el territorio venezolano.

De otro lado, en horas de la tarde la Vicepresidenta de la Asamblea Nacional de Venezuela Blanca Eekhout Gómez, y Luismi Uharte, profesor de la Universidad del País Vasco y autor del libro "El Sur en Revolución. Una mirada a la Venezuela Bolivariana", hicieron una brillante exposición acerca de "La Guerra mediática permanente en contra de la Revolución Bolivariana", donde conocimos de primera mano los detalles de la estrategia que la oligarquía venezolana ha desarrollado, a lo largo de toda la historia de Venezuela, ocultando en unos casos y sobredimensionado en otros, según sus intereses, para mantener un control hegemónico, tanto económico como político y de la opinión pública, que le permitiera mantenerse en el poder.

Posteriormente con la Revolución Bolivariana, dicha estrategia del control monopólico de los medios de comunicación se mantiene, pero con el fin de denigrar del proceso revolucionario, y ocultar la injerencia política, económica y militar de Estados Unidos y los gobiernos lacayos de algunos países latinoamericanos y europeos. En el pasado se ocultó el genocidio político a la izquierda venezolana y en el presente se resalta el intento de golpe de estado, encubierto de revuelta.

El bloqueo de señal a los medios de comunicación revolucionarios y la constante tergiversación y manipulación de la información de la realidad venezolana ha sido una de las más importantes armas macabras del imperialismo para intentar truncar el avance de la Revolución Bolivariana, pero se ha encontrado con la firmeza y convicción del pueblo bolivariano que con ingenio, constancia y tesón ha mantenido con dignidad la imparable marcha por la segunda y definitiva independencia del digno y soberano pueblo de Venezuela.

Luismi Uhartte concluyó su intervención con la reflexión, pendiente en buena parte de la izquierda, sobre la necesidad de desprivatizar los medios de comunicación, para conseguir una democratización imposible bajo el control del capital privado.

Después, se desarrollaron tres talleres simultáneos, para mejorar el trabajo próximo del Movimiento de Solidaridad, sobre las temáticas: Campañas, comunicación y alianzas; Medios de comunicación y redes sociales; y Mujeres en la Revolución bolivariana. Este domingo se aprobará el plan de trabajo extraído de dichas mesas.

Este XI Encuentro Estatal de Solidaridad con la Venezuela Bolivariana se desarrolla los días 13, 14 y 15 de junio, y está organizado por el [Círculo Bolivariano "La Puebla" de Euskal Herria](#) y la asociación de amistad

[Euskadi-Cuba](#)

, con la colaboración del Consulado General de la República Bolivariana de Venezuela en Bilbao y del medio

[Cubainformación TV](#)

, bajo el lema "Solidaridad con Venezuela: por la democracia y el socialismo, contra el golpismo".





